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Giovedì 18 Dicembre 2014 - 

In merito alle notizie diffuse da stampa e televisione, relative all'applicazione, nel Comune di
Alliste, dell'ecotassa per non aver ottenuto la percentuale di incremento della raccolta
differenziata richiesta dalla Regione Puglia, si rileva che la stessa non risulta veritiera in quanto
questo Ente rientra tra quelli che avevano già raggiunto l'obiettivo nel mese di giugno.

  

In tale sede, infatti, il Comune di Alliste aveva registrato una percentuale di raccolta
differenziata sul territorio cittadino del 24,36% rispetto al 18,66% di partenza, incrementando,
quindi, di più del 5% (obiettivo fissato dalla Regione) il dato in questione.

  

Ciò posto, avendo già centrato l'obiettivo a giugno, l'Ente non era tenuto alla verifica di
novembre e, pertanto, allo stesso non potrà essere applicato l'aumento previsto dalla
Legge Regionale n. 29/2013.

  

I competenti Uffici comunali sono in contatto con quelli regionali al fine di comprendere i motivi
della mancata inclusione di Alliste nei Comuni dichiarati (solo dichiarati in quanto, ad oggi, non
risulta adottato alcun atto ufficiale da parte della Regione) "salvi" da parte del dirigente del
Settore Rifiuti e Bonifiche, Dott.Campobasso.

Il Sindaco di Alliste
Avv.Antonio Ermenegildo Renna
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